
Pièces 4 Pièces

Superficie 112 m²

Référence 240403

Prix 695 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)
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Exclusivitérare à la vente! Dans une résidence moderne de 2019 sécurisé et prisé

avec piscine. Magnifique appartement de 4 pièces d'angle, vue mer panoramique

et  verdure.  Composé  d'une  entré/placard,  un  wc  indépendant  pmr.  Beau  séjour

avec  cuisine  moderne  équipé  semi-ouverte  sur  une  très  grande  terrasse  d'angle.

Une  chambre  de  maître  vue  mer,  deux  chambres  avec  placards  aménagés  dont

une  sur  terrasse,  grande  salle  de  douches  avec  toilettes.  Tout  est  accessible

facilement  par  ascenseur.  Deux  places  de  parkings  privatives  en  sous-sol  avec

possibilité de double box fermé.*honoraires inclus ...

Exclusiverare  for  sale  !  In  a  modern,  secure  and  popular  2019  residence  with

swimming  pool.  Magnificent  4-room  corner  apartment,  panoramic  sea  view  and

greenery. Composed of an entrance/cupboard, an independent prm toilet. Beautiful

living room with modern fitted kitchen semi-open onto a very large corner terrace. A

master bedroom with sea view, two bedrooms with fitted wardrobes, one of which

opens  onto  a  terrace,  large  shower  room.  Two  private  parking  spaces  in  the

basement  with  the  possibility  of  a  double  closed  box.*fees  included  seller  charge

5% incl. Tax

L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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